

Bericht zur Pflanzaktion vom 21.04.2018

Einweihung der Albvereinsbank „Am Fähnele“ mit einer Baumpflanz-Aktion

Am Samstag, 21.04.2018 wurde bei der Sitzbank „Am Fähnele“ ein Apfelbaum gepflanzt und anlässlich der Reaktivierung der Familiengruppe der OG Einsingen das Schild „Neugründung der Familiengruppe 2016“ an der Bank angebracht. Ideengeber für die neue Sitzbank mit dem wunderschönen Ausblick Richtung Einsingen und Alpen war Ulrich Schuster.



Von den Naturschutzwarten Johannes Pernes und Gerhard Schröder wurden alle Vorbereitungen für die Pflanzaktion getroffen. Einige Kinder der Familiengruppe halfen tatkräftig bei der Pflanzaktion mit und montierten auch das neue Schild. Nach getaner Arbeit wurde mit Orangensaft auf die gemeinsame Aktion der Orts- und Familiengruppe angestoßen.



Herzlichen Dank an alle „Schaffer“. Ein besonderes Dankeschön auch an Johannes Pernes, der uns mit interessanten fachlichen Informationen rund um die Baumpflege, Ernte, Vitamine und Co. versorgt hat und die Familiengruppe zu den in voller Blüte stehenden, teilweise sehr alten Mostobstbäumen und den weiteren Obstbäumen der Ortsgruppe am Darrenberg geführt hat. Vielen Dank auch an die zukünftigen „Betreuer“ des Geländes, Angelika Turath-Schröder und Gerhard Schröder, die regelmäßig bei Bank, Baum und Müll nach dem Rechten sehen. Vielen

Dank auch an die Familien Künster und Müller, die sich für die Betreuung der weiteren
Albvereinsbänke in Einsingen (Sitzbank Richtung Wernau und am Spielplatz im Neubaugebiet
Bei den Morgen) gemeldet haben.

Schritfführerin: Annette Maier